

平成26年度 神崎町合同紐解祝

12月2日、神崎ふれあいプラザ視聴覚室において来年小学校に入学する児童34名を対象に子ども達の成長と健康を祈念する合同紐解祝を行いました。

町長や来賓の方々から祝辞が述べられ、子ども達は声を揃えて大きな声でお礼の言葉を述べました。式典終了後には、人形劇「ブレーメンの音楽隊」を鑑賞し、会場は子供達の笑顔に包まれました。



町長から子ども達へ千歳飴が贈されました

今年も町にクリスマスの音色が響きます♪ クリスマスコンサート



最後は3団体合同による大合唱で締めくくりました

12月14日、神崎ふれあいプラザにおいてクリスマスコンサートを開催しました。

コンサートでは、町でおなじみのコールくすのきや佐原ウインドアンサンブル、神崎中学校吹奏楽部が登場し、クリスマスソングのほか、今年大ヒットした「アナと雪の女王」などバラエティーに富んだ楽曲が披露されました。最後には、クリスマス抽選会も行われ、来場者は一足早いクリスマスプレゼントを楽しみました。

宝くじ文化公演 草野仁講演会 いつもチャレンジ精神で

12月6日、神崎ふれあいプラザにおいて草野仁講演会を開催しました。

講演会では、「いつもチャレンジ精神で」と題して、何か始めるのに年齢は関係ない、思った時が始めるチャンスであると話し、チャレンジ精神の大切さを来場者に伝えました。

講演後は、草野さんに花束が贈呈され、会場に拍手が沸き起きました。



草野さんのパワフルなメッセージが
心に響きました